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Beitrag von „Sigrid Sigurdsdottir“ vom 9. Mai 2018, 01:26

Natürlich!
Ich möchte - sofern ich die Chance erlange ihre Nachfolgerin zu werden Herra Sveinsson, das
wir gemeinsam daran arbeiten Vestrejya so aufzustellen, das es niemandem möglich ist, hier
Firmen in die Lande zu setzen, unsere Fischfanggründe zu plündern ohne das wir
Zustimmen.Ich möchte, das wir endlich unsere Naturschutzgebiete ausweisen, unsere Orte der
Identität benennen.Ich möchte das wir unsere nationale Identität, innerhalb der Föderation
nicht länger verleugnen....und natürlich sollten wir auch Fördergelder der Föderation nutzen
unseren ÖPNV zu pushen, wie das neumodern heisst.
Reicht ihnen das Herra Leifur?
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